

**AVIVA**



Offer valid until October 31, 2025

# CHILL DEALS, HOT SAVINGS

SAVE  
UP TO

**30%**

ON QUALIFYING  
AVIVA  
PRODUCTS!\*

\*See back side for details.

# SAVE UP TO **30%** ON THE FOLLOWING AVIVA PRODUCTS

## REFRIGERATION

ARBM115SB  
ARBM150SE2  
ARBM177SE  
ARBM180FSE  
ARBM184FSE3  
ARBM188SE4  
ARBM188WE4  
ARTM116SB  
ARTM142SB  
ARTM180SE  
ARTM180WE

## WINE & BEVERAGE COOLERS

BSC42DB3  
CBC140SS3  
CWC46DS2  
VPC46DS3  
VWD42S2

**ALL AVIVA VENTILATION PRODUCTS ARE AT EVERYDAY LOW PRICE!**

### TERMS

1. Retail sales only. Sales for builder projects and showroom models do not qualify.
2. Purchases of qualifying Aviva products under this promotion must take place from August 11 to October 31, 2025
3. This limited-time promotional offer is valid on select Aviva Refrigeration, Wine Cellars and Beverage Coolers.  
All Ventilation products are everyday-low-price! For more information, please speak to a sales associate.
4. Additional terms and conditions may apply. Consult a sales associate for more details.
5. This promotion is valid to all authorized Aviva dealers in Canada.
6. Distinctive reserves the right to amend or cancel this promotion at any time.

**AVIVA**



Offre valide jusqu'au 31 octobre 2025

# FRAÎCHEUR GARANTIE, ÉCONOMIES ASSURÉES

AVEC LES RÉFRIGÉRATEURS ET CELLIERS AVIVA!

ÉCONOMISEZ  
JUSQU'À

**30 %**

SUR LES  
PRODUITS AVIVA  
ADMISSIBLES!\*

\*Voir la page suivante pour plus de détails.

# ÉCONOMISEZ JUSQU'À **30%** SUR LES PRODUITS AVIVA SUIVANTS

## RÉFRIGÉRATION

ARBM115SB  
ARBM150SE2  
ARBM177SE  
ARBM180FSE  
ARBM184FSE3  
ARBM188SE4  
ARBM188WE4  
ARTM116SB  
ARTM142SB  
ARTM180SE  
ARTM180WE

## CELLIERS ET REFROIDISSEURS DE BOISSONS

BSC42DB3  
CBC140SS3  
CWC46DS2  
VPC46DS3  
VWD42S2

**TOUS LES PRODUITS DE VENTILATION AVIVA  
SONT OFFERTS À PRIX IMBATTABLES AU QUOTIDIEN!**

### MODALITÉS

1. Ventes au détail uniquement. Les ventes pour les projets de construction et les modèles en salle d'exposition ne sont pas éligibles.
2. Les achats de produits Aviva admissibles dans le cadre de cette promotion doivent avoir lieu entre le 11 Août et le 31 octobre 2025.
3. Cette offre promotionnelle à durée limitée est valide sur les modèles Aviva sélectionnés de réfrigération, de celliers et de refroidisseurs de boissons. Tous les produits de ventilation Aviva sont offerts à prix imbattables au quotidien! Pour plus d'informations, veuillez consulter votre conseiller en ventes.
4. Des conditions supplémentaires peuvent s'appliquer. Consultez votre conseiller en ventes pour plus de détails.
5. La promotion est valable pour tous les détaillants Aviva autorisés au Canada.
6. Distinctive se réserve le droit de modifier ou d'annuler cette promotion en tout temps.